
Accolto il ricorso basato sul mancato rispetto delle modalità di notifica della contravvenzione 

Inchiodato dall'autovelox: il giudice di pace ferma la multa
 
'-""-""'-ASSISI ~ Un ricorso importante è stato 

presentato algiudice dipacedall'avvoca
to Guido Rondoni, il cuiassistito è stato 
multato perun'infrazione alCodice della 
strada con riIevazione dell'autovelox, 
Rondoni ha contestato il mancato rispet
to dei termini della notifica, scaduti da 
150giorni. Soprattutto, il caso ha aperto 
nuove prospettive chepotrebbero costitu
ireunprecedente perl'annullamento del
lemulte dello stesso. 
Largomentasione dell'avvocato si basa 
suunasentenza della Cassazione, percui 
"lanotifica degli attigiudiziari deve avve
nire ad opera dell'ufficiale giudiziario 
del luogo di residenza del trasgressore, 
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oppure da quello addetto all'autorità giu re", Lavvocato hafatto notare chedaque
diziaria davanti al quale deve trattarsi stoassunto sidesume chetuttele notifi
l'affare cuiha riguardo l'alto da notifica- che fatte al di fuori di quanto stabilito 

sono nulle e quindi vanno annullate. Il 
giudice ha immediatamente sospeso la 
multa, fissando l'udienza. Sitratta diuna 
pronuncia molto importante in quanto, 
sedovesse venir accolta latesidellegale, 
tutte le multe notificate tramite i centri 
servizi Sindaaltre località sarebbero di
chiarate nulle. 
Interessante anche il risultato di un'altra 
udienza, nella quale verranno discusse le 
multe notificate ad alcuni cittadini che 
hanno attraversato il passaggio a livello 
sebbene i dispositivi luminosi e acustici 
fossero in funzione. l ricorrenti hanno 
detto di aver commesso l'infrazione poi
ché si sarebbero trovati in coda conaltri 

veicoli e,per evitare incidenti o di rima 
nereintrappolati tra le sbarre, sono stati 
costretti a proseguire. 
Tragli altriricorsi in udienza, il caso di 
alcuni residenti in alcuni edifici del co
mune assisiate, chesisono visti recapila
redeiverbali perla mancanza di agibilì
tàdella propria abitazione. Alcuni diessi 
banno impugnato lamulta sostenendo di 
aver acquistato l'appartamento libero da 
ogni vincolo e contuttele certificazioni 
inordine. Anche inquesto caso ilgiudice 
ha sospeso le sanzioni e fissato udienza, 
chiedendo alComune dipresentare tutta 
ladocumentazione inerente, 

ValentinaAntonelli 

Viene a mancare il numero legale. Unanime condanna da sindaco e centrodestra 

La maggioranza fa saltare il consiglio
 
Slitta la discussione su Ospedalicchio: esplode lapolemica
 

BASTIA UMBRA -Numero legale 
decaduto; consiglio rimandato a 
giovedì. prossimo. Due poli, lastes
sarichiesta: chelasbobinatura dei 
lavori delconsiglio comunale ven
ga recapitato alla magistratura, 
Questa larichiesta fatta dalsinda
coLombardi ieripomeriggio alla 
segretaria e l'intenzione del grup
po consiliare di minoranza Fi e 
CdI. Tra ledueposizioni, gliasses
sori che"abbandonano l'aula alla 
spicciolata", dice ladestra, e il ca
pogruppo DsDeMartino chepar. 
ladi"isterìsmi daastinenza dade
lega" e "inosservanza di impegni 
prcsi esottoscritti '0. 

Seil primo cittadino parla di una 
zona industriale di Ospedalicchìo 
libera daivincoli limitanti delPia
nopergliinsediamenti produttivi, 
laminoranza invece sembra quasi 
rimpiangere la convenzione "ral
lentata soltanto dalla burocrazia 
comunale". E allora dov'è l'ago 
della bilancia? Le parole delsinda
co parlano onestamente nei con
fronti deicittadini: "Abbandonare 
lasala consiliare durante laseduta 

mal siconcilia col senso direspon
sabilità neiconfronti delComune, 
soprattutto in tempi di cambia
menti e trasformazioni come que
stichestiamo vivendo echeneces
sitano di presenze solide e costan
ti.L'episodio diventa poiingiustifi
cabile sesipensa chesipossa esse
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Aree industriali Blocco in consiglio per Ospedalicchio 

reverificato permezzo della mag
gìoranza, Lasensazione diun'azio
nedi contrasto trasversale è tangi
bile perciòche riguarda i soggetti 
chehanno gestito lesorti diBastia 
Umbra negli ultimi anni. L'attuale 
giunta è nata perrappresentare gli 
interessi reali della città, aprescin-

Su Torgiovannetto mozione di Fagiolari (Fi) 

dere da appartenenze politiche, a 
tutela dell'interesse edella valoriz
zazione delterritorio". 
La minoranza, daI canto suo, sì 
domanda cosa ne sia stato poidi 
tanti buoni propositi e crede che 
l'abbandono della maggioranza 
durante il consiglio comunale sia 
sintomatica della necessità quanto
meno di riflettere. Nel frattempo i 
cittadini attendono fiduciosi, ma 
con un po' d'ansia dalmomento 
chele questioni in ballo sono nu
merose e d'unacerta importanza. 
Si parla infatti di rotalorie, sotto
passaggio San Rocco, revisione 
delPrg, nuovi ìnsediamenti com
mercìali e inveslimenti percultu
ra, scuole e soluzioni urbanisti
che; questioni rimaste in sospeso 
daanni. Il sindaco conclude il suo 
commento aquanto accaduto mar
tedìdicendo: "Ilmio ruolo di ser
vizio impone dedizione, trasparen
za, maanche portare a compimen
togliimpegni assunti; èunproble
maetico edi responsabilità politi
ca". 

Alberta Gattucci 

Inserimento 1m lemanijèstllzionideU~ 

Alla ribalta nazionale 
grazie alla chianina 

BASTIA UMBRA -(a.g.) L'Asso neNazionale della Chianina è ora
ciazione nazionale della chianina mai diventato-un marchio diparli
entra a farparte della Res Tipica colare riconoscibile qualità, sino-
dell'Anei Nazionale. Ieril'assesso nimo di selettività ed efficienza 
reLuigi Tardioli, componente del produttiva". Sono oltre cinquanta 
Cda dell'associazione, si è recato gli iscritti ali'associazione, equa-
nella capitale, insie mente distribuiti 
meal presidente e tra Umbria, LazioL'assessore a numerosi mem e Toscana, che sa
bri dell'associazio Tardioli ranoo presto prota
ne, per la ratifica gonisti della sagra" Importante dell'inserimento de deicomuni. La ma
finitivo nelle eecel nonsolo nìtestazìone sisvol
lenze d'Italia da gerà a Bastia Um
compiere sotto lo l'urbanistica" bragrazie all'impe
sguardo del presi gno organizzativo 
dente nazionale dell'Anci. "Bastia 
Umbra nonè fatta soltanto di ur
banistica -commenta Tardioli - ci 
sono molti altriaspetti, considera
li ingiustamente secondari, che in
vece caratterizzano positivamente 
la nostra cittadina. L'Associazio

degli Amici delChiascio e al pa
trocinio delle amministrazioni co
munali. "L'inserimento dell'asso
ciazione nella Res Tipica -puntua
lizza Tardioli -consentirà diespor
tare le rappresentanze bastiole in 
tutte lemanifestazioni nazionali". 

Rilanciata la proposta per palazzo Vallemani 

Frana, la battaglia continua Sì al centro di musica antica
 
ASSISI - Nuova puntata per lasto
riadiTorgiovannetto. II capogrup
po di Fi in consiglio provinciale 
lvoFagiolari hapresentato unamo
zione urgente checbìede larevoca 
deldivieto di circolazione e laria
pertura controllata della provincia
le249. Fagiolari ricorda ladiscus
sione inconsiglio dell'interrogazio
ne urgente che aveva presentato 
sulla questione, facendo notare la 
mancanza di risultati peri cittadi
ni,"se nonunagravt riduzione dei 
diritti e la perdita di valore com 
plessiva diunintero territorio" . Fa" 
giolari critica all'assessore provin
ciale alla Viabilità Fioriti "una li
nea dura ed intransigente che va 
dal mantenimento della chiusura 
alla circolazione della provinciale 
medesima permotivi di sicurezza 
ea tempo indeterminato, rilancian
douno sperpero dialtri 2.5milio
nidieuromessi adisposizione dal
laProciv pernuove attività distu
dio, come sequelle effettuate fino 
ad oggi all'Alta Scuola e dall' uni
versità diFirenze non fossero servi
tea niente". il capogruppo rimpro
vera anche "ostracismo nei con
fronti del comitato dei residenti 
checontinua a chiedere il proprio 
coinvolgimento e la dovuta atten
zione all'interno delcomitato inle
ristiruaonale" Inconclusione, Fa
gioIiri invita il presidmte pOOo

eiale Cozzati a farsi carico delle diato coinvolgimento nelle decisio

aspettative del comitato cittadino ni chematureranno all'interno di
 
neiriguardi delcomitato interisti questo organismo"
 
tuzinnaìe, "attraverso il loro imme- V.A.
 

a.Hona 
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ASSISI ~ (v.a.] "Ambiente, sport, 
turismo"; questo il titolo delconve
gno promosso da Confcommereio 
e consorzio AssisiSì. Oltre agli in
terventi previsti sultema, l'assesso
re alla Cultura e al Turismo leo
nardo Paoletti ha fatto qualche 
ghiotta anticipazione sulle prossi
meattività culturali. In particola
re. Paoletti ha parlato di corsi di 
musica antica e medievale da rea
lizzarsi infuturo alsecondo piano 
della Pinacoteca di palazzo Valle
mani; unprogetto pensato datem
po con i gruppi del Calendimag
gio, soprattutto con l'Bnsemble Mi
crologus, che sembra si concretiz
zerà a breve grazie alla neonata 
"Fondazione Broegg". 
Fondi e strutture permettendo, po
trebbe realizzarsi l'idea caldeggia
tadaanni diproporre Assisi come 
punto diriferimento perlamusica 
antica e medievale, almeno per il 
centro Italia; una possibilità in più 
per creare opportunità di perma
nenza alternativa, non strettamen
te legata al turismo religioso. Il' 
questa la prospettiva promossa 
con entusiasmo da Confcommer
cioedaaltre realtà locali, come la 
federazione ciclistica presieduta 
daCarlo Roscini, chehapresenta
toil programma della gaIa di fon
dodelSub&sio perBppI5!ioDIli di 
lIIlJlIIiIiabiRcbe sikni dmami

ca.Presente l'assessore comunale te dalla nuova amministrazione, 
allo Sport Daniele Marlellini, che l'assessore provinciale all'Ambien
ha voluto ricordare le numerose teSauro Cristofani e l'assessore re
manifestazioni sportivepatrocina- gionale allo Sport Silvano Rometti. 

Sport e solidarietà 
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Il Dr. PAOLO BENEDETTI di Assisi
 
ha ricevuto per la sua laurea In Scienze Politiche
 

conseguita presso l'Untversltè di Perugia
 
con votazione di 110/110 e lode,
 

la borsa di studio per I soci
 
e figli della Spoleto Crediti e Servizi;
 

laureato neU'anno accademico 2006/2008,
 
con la te.1 UMazzlnl neO'ldeologla fascista",
 
Relatore Il Chlar.mo Prof. GIonnnI SelardelII.
 


